



Aller vers...

En début d'année, nous avons mis l'accent sur le parcours Alpha et sur les fraternités locales afin que notre communauté soit accueillante et ouverte aux personnes qui se posent des questions sur leur foi et qui désirent approfondir leur relation avec le Christ.

Le 27 janvier, l'équipe paroissiale s'est réunie au Sappey pour une journée de ressourcement et de travail. Cela nous a permis de discerner le pas à faire pour continuer à vivre de la vision présentée en septembre et d'honorer les propositions faites par les paroissiens lors de cette journée et lors de la rencontre diocésaine des 14-15 octobre.

Il nous a semblé que cette ouverture à l'autre devait se prolonger dans une dynamique **d'aller vers l'autre**. Ainsi, nos propositions de Carême sont imprégnées du souci d'aller vers... Dieu comme le propose le relais de Plaine Fleurie et aussi d'aller vers les autres comme vous le verrez avec les pistes suggérées dans le petit feuillet que vous pouvez trouver dans nos églises.

Cet « aller-vers » est plus qu'un simple effort de Carême : il est un art de vivre à cultiver. Dans une époque marquée par le communautarisme, signe d'un repli sur soi, aller vers l'autre c'est accepter la remise en cause de nos pratiques et de nos habitudes. L'eau d'une fontaine en circuit fermé se trouve progressivement appauvrie et devient impropre à la consommation... L'ouverture à l'autre, c'est donc accepter d'être rafraîchi, bousculé et revivifié grâce à notre prochain.

P. Jean Baptiste Thibaut

N° 4 - Mars 2018

Tu nous invites, Seigneur, à nous convertir

Tu nous invites, Seigneur, à nous convertir ; une tâche jamais finie, car nous serons toujours pécheurs. Mais Tu ne nous laisses pas seuls pour entrer dans ce temps de conversion.

Tu nous donnes ton Fils, Jésus. C'est avec Lui que nous voulons marcher. Avec Lui, nous irons au désert. Avec Lui, nous graverons la montagne. Et, de semaine en semaine, nous mettrons nos pas dans les siens jusqu'à communier, plus intensément, au don total que Jésus fait de Lui-même, sur la Croix, par amour pour nous.

*Sœurs de la Congrégation des
Religieuses des Sacrés-Cœurs*



La vision : une Eglise accueillante



« Tu aimeras le Seigneur de toute ton âme, de tout ton cœur et de toute ta pensée. Voilà le premier et le plus grand commandement. Le second lui est semblable : Tu aimeras ton prochain comme toi-même » (Mt 22, 37-39). L'Eglise n'est pas seulement priante (voir numéro précédent), elle est aussi accueillante et aimante.

« La véritable nature de l'Eglise est d'être une famille » (Gaudium et spes n°48, § 4) dans laquelle chacun vit au rythme des plus fragiles et des plus faibles. Elle est le premier lieu où chacun de ses membres se sent accueilli et aimé pour ce qu'il est, et où l'on fait l'apprentissage de la différence. Cette différence nous dérange parce que bien souvent elle nous fait peur. Expérimentons donc

l'accueil avec notre voisin de banc d'église, dans les dîners partagés, dans les fraternités...

La famille ne vit pas recroquevillée sur elle-même, elle est ouverte sur l'extérieur. L'accueil n'est pas réservé seulement à ses membres ; il concerne aussi l'étranger, celui à qui nous consacrons un peu de temps et de moyens pour qu'il se sente « en famille ». Accueillir ne consiste pas seulement à recevoir ceux qui vont venir frapper à notre porte, c'est aussi aller vers ceux qui attendent un geste, une visite, un soutien... Pour cela il faut bouger, se décaler, faire place, accepter l'incertitude...

Suivre le Christ, c'est accepter d'être bousculé : « Et si vous réservez vos saluts à vos frères, que faites-vous d'extraordinaire ? Les païens eux-mêmes n'en font-ils pas autant ? » (Mt 5, 47)

Jean-Luc DUBOIS

Accueil des migrants

« J'étais un étranger et vous ne m'avez pas accueilli » Matthieu 25,43.

Accueillir des migrants en paroisse, c'est vivre une expérience de fraternité, favoriser la rencontre, accepter et comprendre l'autre dans sa différence. Une belle aventure qui renforce les liens et développe l'esprit de charité. L'exil est un véritable traumatisme humain. Fuir son pays, c'est se couper de ses racines, perdre ses repères, se confronter à d'autres cultures.

Deux ans déjà que le projet « Migrants St Eynard » a démarré, grâce à la générosité de nombreux donateurs soucieux de répondre à l'appel du pape François. Merci à eux sans qui rien n'aurait pu se faire.

Le bilan est encourageant puisque la famille Jalal, soutenue par une première équipe, a franchi avec courage et ténacité de nombreuses étapes : apprentissage du français, démarches administratives, inscriptions dans différentes

universités, etc. Son autonomie devient possible courant 2018.

Une deuxième équipe a mis en place une dynamique de soutien familial autour de deux jeunes africains : Donatien, originaire de Côte d'Ivoire et Mohamed, de Guinée. Ils sont logés à la résidence Charmeyran, scolarisés au lycée et régulièrement accueillis les week-ends.

Une troisième équipe se met en place pour un projet similaire d'accueil.

Un quatrième projet est en attente et pourrait démarrer si le presbytère Sainte Thérèse de Corenc devient disponible.

Le 29 janvier, donateurs et bénévoles ont renouvelé leur engagement. L'aventure continue. Merci à tous ceux qui soutiennent « Migrants Saint Eynard » dans la durée.

Véronique AUSSÉDAT

Véronique Aussedat : 06 70 49 16 99 Bernard Chandesris : 06 07 44 88 68

"En Eglise,
nul n'est étranger."
(Jean Paul II)



LES RENDEZ-VOUS *pour tisser des liens*

COUP DE PROJECTEUR



Vendredi 23 mars à 20h

Projection du film au cinéma la NEF de Grenoble (angle rue Emile Augier et boulevard Rey) suivie d'un temps d'échange.

L'histoire d'une enquête menée par le journaliste Lee STROBEL en vue de réfuter la "thèse" de la résurrection.

Croire ou ne pas croire...? Foi, raison et science seraient-elles des domaines étanches et séparés alors qu'elles ont en commun la recherche de la vérité ?

Inscription avant le 19 mars

au secrétariat ou sur le site de la paroisse (lien Doodle) au tarif préférentiel de 5 euros la place.

SPECIAL CAREME

- **Messe : Ste Thérèse** jusqu'au 22 mars ; tous les jeudis à 7h suivie d'un pt déj solidaire
- **Prière ND Plaine Fleurie** : jusqu'au 23 mars tous les vendredis à 12h30 chapelle
- **Célébrations pénitentielles** :
Mardi 20 mars à 19h à ND Plaine Fleurie
Vendredi 23 mars à 15h à ND du Rosaire
- **Confessions : A NDDR** : Tous les vendredis de carême de 9h15 à 10h15 (sauf vendredi saint).
Merc. saint : 14h30-17h et Sam Saint : 9h-12h
A NDPF : Samedi saint de 10h à 12h



UNE COMMUNAUTE PRIANTE

- **Messe des jeunes** vend 9 mars 18h30-ND Rosaire
- **Nuit d'adoration** 1er mars 19h-8h, St Victor 29 mars (Jeudi saint) à NDPF
- **Vêpres** 4 mars 18h30 - St Pierre St Paul
- **Prière pour Alpha** : chaque mardi 20h30 à 21h45 à NDDR (adoration:21h15 à 21h45)
- **Adoration pour les vocations** 9 mars, 17h-18h chapelle ND Plaine Fleurie
- **Assise silencieuse & Méditation** 1er et 3e lundi du mois, 18h, ND Plaine Fleurie
- **Prière du Rosaire** : 6 mars, 9h30 Chez F et M Petit, 10 bis Grande Rue La Tronche
- **Prière des mères** : voir site
- **ND de Vie** : 14 mars 19h30-22h NDDR (voir site)
- **Mission Thérésienne enfants 3-10 ans** les 9-10 mars à Ste Thérèse
- **CTM** : - lundi 5 mars 14h15 «**La fin de vie : entre épreuve et apaisement**», Elisabeth Dell'accio - 13 et 15 mars 18h30 : Joie, souffrance, bien-être
- **Marche pèlerine à Saint Joseph** : Sam. 17 mars « Lève-toi et mets-toi en route »

UNE COMMUNAUTE OUVERTE AU MONDE

- **Collecte** pour les scouts 9 rue de la Paix à Corenc, 14h-17h, **samedis 10 mars, 7 avril** : 06 35 25 37 40
- **Le Saint Eynard Magazine** arrivera début mars
- **Bric à Brac de printemps** : Petites Sœurs des Pauvres : sam. 17 et dim. 18 mars de 10h00 à 18h00
- **Etats Généraux de la bioéthique** : un site pour discerner www.eglise-bioethique.fr

UNE COMMUNAUTE FAISANT GRANDIR

- **Eveil à la foi** pour enfants 3-8 ans, 10 mars (10h-11h30) salles ND du Rosaire
- **Groupe En Chemin** : 13 mars 20h30 - ND
- **Amitié Judéo-Chrétienne** : Conf. **Mr J-P Le Simple** "La Providence dans la théologie chrétienne" 21 mars 16h salle ND Plaine Fleurie

UNE COMMUNAUTE ACCUEILLANTE

- **Repas partagé** Samedi 10 mars à 12h30 à NDDR vendredi 2 mars à 19h à Ste Thérèse (pain-pomme)
- **La Table Ouverte** NDPF ouverte à tous, Repas à 12h30, 3 et 17 mars (annulé le 31) Café à 14h00 10 et 24 mars

9 et 10 mars à ND du Rosaire



De vendredi 18h30 Messe d'ouverture à Samedi 18h30 Messe de clôture

Partage, Veillée, Adoration, Réconciliation, Prière des heures, Ressourcement, Enseignement... (voir programme détaillé)

S'inscrire pour l'Adoration

NOS JOIES

BAPTEMES

ND Plaine Fleurie Clémence PASSINGE 04/03

NOS PEINES

DECES Jeanine SARRET, Ginette GUILLOMIN, Maurice BRANCHE, Blaise PERINO, Maurice JEANJEAN, Guy COQUET et Simone DENIAUD inhumés en février. Nous les portons dans notre prière

LES MESSES DOMINICALES

	WE 3/4 mars		9 mars 24h pour le Seigneur	WE 10/11 mars 24h pour le Seigneur		WE 17/18 mars		WE 24/25 mars Rameaux		Semaine Sainte et Pâques			
	Sam	Dim	Vend	Sam	Dim	Sam	Dim	Sam	Dim	29 mars Jeudi st	30 mars Vendredi saint	31 mars Veillée Pascale	1 ^{er} avril Pâques
ND Rosaire (La Tronche)	18h30		18h30 Jeunes	18h30 Clôture		18h30		18h30				20h	
St Ferjus (La Tronche)											15h Ch. Croix		
St Michel (Sappey)	18h30*								10h				10h
St Pierre St Paul (Corenc)		9h30				9h30					15h Ch. Croix		10h
Ste Thérèse (Corenc)					9h30				9h30	19h30	15h10 Ch. Croix	19h30	
ND Plaine Fleurie (Meylan)		10h30			10h30		10h30*		10h30	19h	15h Ch. Croix	19h	21h
St Victor(Meylan)		11h			11h				11h	20h		20h	11h

* Messe des familles

Quêtes : Vendredi Saint : solidarité envers les chrétiens de Terre Sainte,
Vigile pascale et Pâques : pour soutenir la catéchèse à tous les âges la vie et l'apostolat auprès des jeunes

Ste Thérèse : du 22 fév. au 22 mars : messe tous les jeudis à 7h suivie d'un petit déjeuner solidaire
NDPF : du 23 février au 23 mars : prière de carême à la Chapelle tous les vendredis de 12h30 à 13h30

LES MESSES EN SEMAINE

	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi	Samedi
ND Rosaire	8h15 Laudes 8h45 messe 9h15 adoration			8h15 Laudes 8h45 messe 9h15 adoration 9h15-10h15 confession	
St Ferjus (Chapelle)		18h messe			
Ste Thérèse			7h messe (*)	8h45 messe	
ND Plaine Fleurie	9h messe				
St Victor					8h45 messe

Vérifiez sur le site de la paroisse, onglet messe, car beaucoup de changements

(*) Ste Thérèse à 7h les jeudis 1, 8, 15 et 22 mars

•••••
• Pour rencontrer le Père Jean-Baptiste téléphonez au secrétariat.
• **Le secrétariat recherche du monde pour faire l'accueil de temps à autre. Si vous êtes prêt à donner un peu de temps, merci de le contacter**
•••••

LES NOMBRES DU MOIS

Moïse intercédait pour le peuple, et le Seigneur dit à Moïse : « Fais-toi un serpent brûlant, et dresse-le au sommet d'un mât : tous ceux qui auront été mordus, qu'ils le regardent, alors ils vivront ! ». Moïse fit un serpent de bronze et le dressa au sommet du mât. Quand un homme était mordu par un serpent, et qu'il regardait vers le serpent de bronze, il restait en vie !

Extrait du livre des Nombres (chapitre 21, versets 7-9)

Centre paroissial à ND du Rosaire

1 rue Jean de La Fontaine, 38700 La Tronche
Secrétariat mardi au vendredi 9h-12h / 14h-17h
tel : 04 76 54 55 31

Accueil à ND de Plaine Fleurie

Rue des peupliers, 38240 Meylan
Secrétariat lundi 14h-17h, tel : 04 76 90 50 66
mardi 9h30-11h30, jeudi écoute 9h30-11h30